



Kirchengemeinde St. Lubentius Ochtendung Kirche St. Lubentius Kobern Baustellentagebuch Brandfolgeschadensanierung

Die Ewigkeit dauert lange, besonders gegen Ende.

*Woody Allen, *1939, US-amerikanischer Filmregisseur, Autor, Schauspieler und Komiker.*

06.07.2023 Seit heute ist die neue Beschallungstechnik in der Kirche komplett. Bei der Montage wurde festgestellt, dass in der Kirche eine Induktionsanlage für Hörgeschädigte eingebaut ist. Bei der Montage der Hauptanlage hat die ausführende Firma festgestellt, dass in der Kirche eine Induktionsanlage für Hörgeschädigte vorhanden war. Diese wurde geprüft, für in Ordnung befunden und mit einem Zusatzverstärker Juli wieder nutzbar gemacht.

Hörgeschädigte, die ein Hörgerät mit T-Spule benutzen, können, insbesondere in den vorderen Bänken ab der entsprechenden Markierung, leichter und besser hören.

24.06.2023 Der Reliquienschrein des Hl. Lubentius hat eine neue LED-Innenbeleuchtung bekommen.

01.06.2023 Heute, wenige Tage vor dem „Lubentiusfest“, hat die Fa. Eckel aus Höhn im Westerwald die neue Beschallungsanlage eingebaut. Verbaut wurden insgesamt 5 neue Lautsprecher und 2 alte vor der Orgel und im Chorraum wiederverwendet. Der Verstärker sowie die Mikrofone am Altar, am Priestersitz und am Ambo sind neu. Die beiden letzteren besitzen eine integriertes Leselicht. Außerdem sind 2 drahtlose Handmikrofone vorhanden, die im ganzen Kirchenraum eingesetzt werden können.

Beim Gottesdienst am Freitag, dem 2.6. hat die Anlage ihre „Feuertaufe“ bestanden. Sie muss jetzt noch feinjustiert werden, wenn die Kirche mehr besetzt ist. Am Sonntag bietet sich dazu die erste Gelegenheit.

20.04.2023 Mit der Rückführung von 2 Krippenfiguren und des Standkreuzes für den Marien-Seitenaltar aus der Werkstatt sind die Restaurierungsarbeiten abgeschlossen.

Sobald in der Kirche die Raumtemperatur von stabil 14 – 15 Grad erreicht ist, erhalten die beiden vorderen Bankpodeste ihren finalen Anstrich.

03.04.2023 Die Restauratorinnen des Teams ‚Etringer‘ haben heute die Restaurierung der beiden Seitenaltäre mit der Freilegung der Mensa und mit Vergoldungsarbeiten abgeschlossen.

Die Krippenfiguren werden in den kommenden Tagen fertig und dann auf Lager genommen.

23.03.2023 Nachdem die Temperaturen auf mittlerem Niveau stabil sind, hat das Team ‚Etringer‘ heute mit der Ausführung der Restarbeiten an den Seitenaltären begonnen.

20.03.2023 Die Fa. Lunnebach hat ihr Gewerk mit der Montage einer Leuchte auf der Kanzel und einer Steckdose im Turmdurchgang abgeschlossen.

14.03.2023 Die Lebenserfahrung lehrt uns, dass dies auch auf die Fertigstellung von Baumaßnahmen zutrifft. Die Erledigung der Restarbeiten von 1-2% verzögert sich regelmäßig und kommt einem wie eine Ewigkeit vor.

Die Fa. Lunnebach, Elektriker hat heute die Restarbeiten des Gewerks begonnen. Folgendes wurde ausgeführt:

- neue LED - Außenleuchte am seitlichen Sakristeieingang und LED - Innenbeleuchtung des Turmdurchgangs. Beide sind mit einem Bewegungsmelder versehen,
- neuer Zwischenzähler für die Kirche (eingebaut im Schaltschrank Heizungskeller)
- abschaltbare Steckerleiste im Altarraum,
- Reparatur der Deckenleuchten 2 und 4 rechts,
- Einbau von LED - Leuchtröhren im Haupt- und Seitenportal, sowie im Windfang des Seitenportals incl. Neue Schalter für die Innen- und Außenbeleuchtung.

Die Leuchte für die Kanzel fehlt noch und wird montiert, sobald diese geliefert wird.

16.02.2023 Die Firma Wilhelmi hat heute mit der Ausführung der Restarbeiten begonnen und am 17.02. abgeschlossen.

05.01.2023 Das Restauratorinnen-Team der Fa. Etringer hat die Restarbeiten begonnen. Zunächst wird die Pieta, die Kreuzwegstationen sowie die Kanzel fertiggestellt. Die Seitenaltäre werden später in Angriff genommen, da sie Arbeiten nur bei höheren Außentemperaturen ausgeführt werden können. Gleiches gilt für die finale Ölung der vorderen Bankpodeste durch die Fa. Bembe.

01.01.2023

Wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich eine andere; aber wir sehen meist so lange mit Bedauern auf die geschlossene Tür, dass wir die, die sich für uns geöffnet hat, nicht sehen.

Alexander Graham Bell (1847 - 1922), Erfinder des Telefons und Unternehmer

Mit Wirkung des heutigen Tages hat **Dr. Stephan Ackermann**, Bischof von Trier, die neue Kirchengemeinde St. Lubentius Ochtendung errichtet. Mit Wirkung vom 31.12.2022 wurde die Kirchengemeinde St. Lubentius Kobern aufgelöst.